

## Communiqué pour publication

**Mai 2024**

Félicitations aux élèves de 4<sup>e</sup> année qui ont eu la chance de participer au Défi Apprenti Génie.

Cette année, les élèves devaient concevoir un avion en papier et réussir 3 épreuves précises (Distance, Précision et Virage).

Les 2 équipes finalistes ont pu participer ce vendredi à la Finale Régionale de Montréal qui accueillait plus de 36 écoles.



Première Place : Gabriel Paier-Pelaez et Sebastien Richard-Sajous

Deuxième Place : Aurélie Najjar, Chloë Bou-Zeidan et Leann Nguyen

Bravo à nos champions !

Benoit Deschamps, DSE

Collège Pasteur